



2月のほいくしょだより



令和8年1月30日 宇治田原町立保育所

2月4日に立春を迎え、暦の上では春の始まりです。また、19日は雨水です。雪が温かい雨に変わって降り積もった雪を溶かし、春に向けて草木を目覚めさせます。厳しい寒さが続く中ですが、お子さんと少し立ち止まってみてください。枝先で膨らむ小さな芽や、ひだまりの暖かさに小さな春を感じることができますよ♪

保育目標

- 0歳…保育者と一緒に冬の自然に親しむ。
- 1歳…保育者や友達と一緒に身体を動かしたり、手指を使って十分に遊ぶ。
- 2歳…ルールのある遊びを保育者や友達と一緒に楽しむ。
- 3歳…身近な自然や遊具、素材などに関わって遊ぼうとする。
- 4歳…健康に過ごすために必要な生活習慣を知り、自分から行おうとする。
- 5歳…冬の自然に親しみ、戸外遊びを楽しんだり、自分たちで工夫しながら遊びを広げていく。

2月うまれのおともだち



お誕生日　おめでとう！！



2月の行事予定

- 3日（火）豆まき
- 5日（木）3歳児保育参観
- 6日（金）体育教室（年長）
- 12日（木）2歳児保育参観
- 13日（金）避難・防犯訓練
- 16日（月）交通教室（年長）
- 17日（火）わらべうた（年中）
- 18日（水）誕生会
- 20日（金）体育教室（年長）
- 27日（金）お茶会参観（年長）

次月の主な予定

- 3月21日（土）保育証書授与式

※詳しくは後日お知らせします

※感染症の状況により変更になることがあります



*子育てで悩んでおられることがあれば、いつでも保育士に相談してください。

*臨床心理士による子育て相談日 2月19日（木）9：30～11：30

※予約が必要です。



節 分

Q1.どうして豆をまくの？

豆は乾いていても植えると芽を出すため、神聖なパワーがあると信じられていました。また、「まめ」という語呂から「魔を滅する」という発想が生まれ、邪気を払い豊作を願うためにまくようになりました。



Q2.恵方巻ってなに？

その年の恵方を向いて食べる太巻きのこと。願い事を思い浮かべお喋りせずに食べると、願いが叶うと言われています。

Q3.豆をたべるのはなぜ？

豆の神聖なパワーをもらって「1年間病気をせずに元気で過ごせますように」というおまじないです！